
活動名：第 3回 TOMITA ファミリーカップU-12 

日 程：令和元年 7月 27日（土）・7月 28日（日） 

会 場：会津レクリエーション公園 

参 加：Ｌ１００・Ｔクラスの５・６年生１２名 

帯 同：熊坂コーチ 

結 果： 

初日・予選リーグ 

△アーレ  ２ー２  芳賀 

●アーレ  ０ー１  レストＡ 

◯アーレ  １ー０  岩根 

※予選リーグ・２位 

２日目・２位リーグ 

△アーレ  ３ー３  緑ヶ丘 

●アーレ  ０ー１  フットクレセルＡ 

◯対フットクレセルＢ 

  結果を控えていませんでした。すみません。 

報 告：熊坂 

 

 この大会の前の週には波崎遠征がありました。 

その後、平日にコーチ会議を実施しまして帯同した設楽コーチ・渡辺コーチから報告

を受けました。 

初日は関東の強豪に恐れてしまい自分達のプレーを発揮出来なかった事、ミーティン

グを重ねてメンタルが変化していった事、２日目には十分戦え、関東のチーム相手に

も通用した事などを約２時間に渡り聞きました。 

その報告を受け、選手達がどれだけ成長してくれたのかを楽しみに今回の大会へ挑み

ました。 

 

結果だけを見るとあまり良く見えないかも知れません。しかし結果だけでは伝わらな

い「試合内容」はとても素晴らしいものでした。 

波崎遠征に参加した選手達は設楽コーチからの教えを忘れずにこの大会でも持てる

力を存分に発揮してくれました。また遠征に参加出来なかった選手達も遠征に参加し

た選手の話を聞き、共にプレーする事で間接的に設楽コーチの教えを学んでくれたよ

うに感じました。試合を重ねる事に成長していく姿を見てそれを実感しました。 

 

初日の芳賀さんとの試合後に「引き分ける試合じゃなかった」と悔しがり、２日目の

緑ヶ丘さんとの試合後に涙を流す姿が見られました。 

負けた訳ではないのですが・・・今までの彼等からは考えられません。 

全力を出し切れば自分達は通用する、勝てるんだという「自信」も得たようです。 



２試合とも先制されながらも全く気落ちせず、ハーフタイムに声を掛けると「勝ちま

す」という力強い言葉と気迫に満ちた表情を見せてくれていました。そしてその言葉

通り逆転したという事実があります。 

だからこそ引き分けた事が負けに匹敵するぐらい悔しかったのだと思います。 

 

そんなメンタルを持ち合わせた選手達を見て、私は勝てなかった悔しさより本当に頼

もしくなったなと嬉しくなってしまいました。 

また気持ち一つでこんなに人って変われるんだと驚かされました。 

 

設楽マジック恐るべし！です。 

 

全ての試合で内容が素晴らしく何故勝てなかったのか私も不思議で仕方ありません

でしたが冷静になって振り返ってみると課題はありました。 

 

◯得点力 

決めるべきところで決めきる事が出来ませんでした。しかしこれは選手達の問題では

ありません。シュートレンジ・シュート感覚を身につけさせる事が出来ていなかった

と反省し、これからの練習に反映させていきたいと思います。 

 

◯判断力・集中力 

失点の場面はＤＦを崩されたのではなく判断ミスや集中力の欠如からでした。勿体な

いと感じてしまう失点なので修正していきましょう。 

 

今後の成長の為に選手達に向き合って欲しい課題をあげさせてもらいましたが、この

大会では私は大きな手応えを感じ、楽しみしか感じませんでした。 

４月から考えたら信じられない成長力です。 

まだまだ成長出来、もっともっと強くなれるチームです。この大会で見せてくれた「気

持ち」「プレー」を継続してくれたらとても嬉しいです。 

 

選手の皆さん、感動をありがとう！ 

願わくば次は勝って最高の笑顔を見せて欲しいと思っています。期待しています。 

 

富田ＳＳＳ様 

素晴らしい大会にお誘い頂きありがとうございました。また沢山の賞をありがとうご

ざいました。今後の大会継続をお願いし、お誘い頂けると幸いです。 

 

大会関係者様 

大変お世話になりました。 



真剣勝負の中で沢山の事を学ばせて頂きました。ありがとうございます。 

また何処かの会場でお会いした時には宜しくお願いします。 

 

ご父兄の皆様 

２日間選手を参加させて頂きありがとうございました。またとても暑い中での大会で

熱中症の心配もありましたがご父兄の皆様のサポートのお陰で無事に終える事が出

来ました。本当にありがとうございました。 

 

ご父兄の皆様の熱い声援が後押しとなり選手達は最後まで全力で戦い抜く事が出来

ました。 

みんな本当に逞しくなりました。 

だからこそ勝たせてあげたかったのですが私の力不足で申し訳ありませんでした。 

選手達は力を出し切ってくれました。全力で戦ってくれた選手達を褒めてあげて欲し

いと思います。 

 

２日目の集合時間の変更、閉会式参加の為の移動などご迷惑をお掛けしてしまい申し

訳ありませんでした。今後は気を付けて参りたいと思います。 

 

暑い日が続きますが体調管理に気を付けながら活動していきたいと思いますので今

後もご協力の程、宜しくお願いします。 

 

                                コーチ：熊坂 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


